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Minuta daActa n· 20/2009 
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,-~-' 

1 	 , JUSlif.·-NJ~Slif·1 
-.-..-~~-------.-

f'Presidencia 	ANTONIO O'OREY CAPUCHO l 
Vereadores 	 FERNANDO JOSE DE VASCONCELOS ARROIlAS DA SILV 1" 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARREIRAS f 
JOaO PAES DE SANDE E CASTRO 

UMBERTO PEREIIlA PACHECO 

PEDRO LuiS CONDE CALDEIRA SANTOS 

ANA CLARA ROCHA-DE SOUSA JUSTINO 

PEDRO ANANTES LOPES DE MENDDNt;A 

MARIA CARLA DE CARVALHO VALENTE DE 

ARTUR HARTINS FERREIRA 
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Cateais 
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, , . .. . 
PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 

INiCIO: 09h45m 

VEREADOR PEDRO ARANTES LOPES DE MENDONCA 

1 - lROCO DA LONGITUDINAL ENTRE A OUlNTA DO PATINO E 0 N6 DAS fISGAS 
. "'. ., 

o Sr. Vereadpr disse que as rotundas estlio pi'ol'ltas, mas ao que consta existe lima providenda 

cauteiar relatlvam~te aobras. Pediu para ser informado sobre Q que se passa. 

o Sr. Presid~te disse que apenas tenia referir que ignora ~ interpOsigaode qualquer, 

prciVIdenda cau.telar. Em termos de estrategia. das obras referiu que primelroha que ultimar as 

duaS rotundas na pOnta de cada'Unla das faiXas que estlio prontas oupraticamente prontas e 

depois ultimar 0 percurso, a via. Disse que,efectivamente houve alguns atrasos por dificuldade 

de expropria~, mas que entretanto Ja foram resolvidas. 

2 - ABERnJRA DE UN ESTABELECIMENTO DERESTAUlW;AO JUNTQA ROruNDADE 

BIRRE - 0 Sr. Vereador perguntou o::omo~ passlvel abrlr urn es~ de restau~o daquela 

.dimenSaoque' da acesso, a uma rotunda rom urn fluxo vi~riO muitD elevado e quenao tern . 

ql,Jalquer tipa dealtemativa a quem vai por ali, de recorrer a' outro desvio. 5alientou que 
, . , 

rea.lmente tem sido eaotico 0 ~nsitonaquela zona. GosIaria de saber 0 que seprevElpara 0 

futuro. 

.,0 Sr. Presldentedisse que no '1spirio do transito apenas refere que nao ha nenhum 

agra1iamento pelo facto de tef side aberto pquele estabeleclmento.Nao tern nada a ver os 

prooiemas de transitO com a afluiinda aquele esI;Ibe!ecfmento. 

, 0 Sr. Yk:e-Presidentedisse que poud:> mais' tinha a acres<;eritar,porque entre todas as 

preGauQleS que hduve ao nive! urbanistlco, aquando dollcenOamento, quer a ,n[vel das . 

dotai;6esde estadonamento; que esta multo acima daquilo que seria le9almente exigrvel, mas 

. que ,cons[derau que era fundamental existir, quer a nlvel da drculagao,' porque tern sentido 

unico asalda - naquele estabeleciffiento sO. se pode virar is direitapara quem vem da ouIr<! 

rotunda onde esta outro estabeledmento do genera, nao'podevirar a eSquerda -, nao hc\ 

informagao de ~cres~mo de transito emrela4;i!o aquj[~ que j& era 0 mnge5!ionamento normal 

nas entTadas de cascais. 
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o Sr. Vereador PedroArantes lopes de Mendo~:voltOu illntetvlrpara dlzerque,quandoM· 

urn movimento muito malor do estabeledmento,ha urn corl)iestionamento dO transito devldoil 

parte da espera que tern esse estabelecimento como fomecimento das ref~. 

3 - PARQUE INFANllL DE MONTE LEITE- 0 Sr. Vereador disse ~r verificado que n~ 

momenta 0 parque esta dlvldido, possuindo uma cer.ca no meio, quandO era u.m espa9) mais 

aberto. Perguntou ·qualfol a razao e se epermltldo fazer aquela veda¢o num espa9) que era 

pu~lico. Disse saber que uma parle doterrerio era publica e que outra parle era particular, mas 

·	sempi-e ali· exiStiu. urn parque Inrami!. Disseque gostava de saber o.que se jJaS5a, porque () 

Estori1 tern poucos parques Infantls. 

o Sr. Vice-Preslden~ disse pensar que 0 Sr. Vereador se estava a referlr ao Plnhcil de Santa 

·Maria, ~flrmando que ·os ~rrenos all avolta:sao privados. Alnda na semana passada Indeferiu 

· mals uma pretensao porque Mall uma· dUvlda, embora aos Servil;os nao reste!ll dwldas 

nenhumas. sOOre a propriedade,. mas de facto os ~rrenos sao privados. Nesse. sentidonao se 

pode a>nstruir fora daqullo que e0 ~rreno ~blico. Fol. considerado junto da. popula.¢Q que 

aquele era 0 tipo de· ~;lipamento ql,le a poPUIa¢o co~kJt:irava ser maiS acOnsei~, para ela 

propria; Portant6 n50· Se IasUbstitUlr 0 e~dlmEmto da popura¢o, a ql,lalconsiderou que 

aqueletlpo de eQ~lpamentoera omaisaconselha~el. Por outro lado, tambem a Freguesla do 

EstOril t~m poucosparqueil. InfantlS, porque aqueles que havia se furam deteriorando. 0 quese . 

· estaa fazer eurn Investrmentomuitoforre, ql!er a partrrdo oepartamenmde Amblente guer a 

partrr.da EMAC; ~ sldo construldos ~ ama de uma dum de parques Infantls,erriiJpra lhe 

pa~ que 0 numero e m!lior. Tamoom lnovando,.se COnstrulll e abrill umParque senior, 

porqlJ!:l os Senlores preciSam de exercido fisicq e dese recnarem. EsSe Parq~ senior temsldo 

·todoS os dlas· bastilnte utrllzado. Ena Quinta de S. Goll9llo, em OII'O!VeIos. sao os tipos de 

· ecjulpamentosque se.tem vindoa desenvoiver. ~"5e a fazer uma interpre~ em seritldo 

. lato da lei,· porque qUando M cedendas para espa9QS veroe... e ~ulpamentOs esta-se. a 

a>nsiderar que no equlpamenoo se pode fazer esse t1po de Parques Urbanos. Tern havldo ·um . 

esfur9) gra~ de Investrmentonestes PilrquesUib<inosquandose Coou pela primelravez uma 

·briga'da que fat 0 acompanhaine~ .~ a manuten¢o dos parq~. Desdl:! hi! <Efca·c:te IS dia~ 
ou. ~ semanas que nliQ· nenhllm parque que niloseja vlsltado lDdasas semanas. e que nao . 
safra a protec¢o por parte dessa. equipa. 

. 4 ~fALTAD~ PESSOAL AUXIlIAR.NAS ESCOLAS ~ 0 Sr. Vereador 4:lisse que as Escolas se 

quelxani defalta. de I'essO,:!I Auxiliar e que os alunosflcam entregues a eles pnlprios nos 

InterValos ctas auljls.Com as medKlasde prevern;ao para aGripe ~ este pessOarficaalnda mals 

·Ocupado, fK:,ahdo com multo menos tempo dispontvel para as crlriric;as que n~ltam de malar 

Vignanda.Gosta~la de saber o. que i;e passa coria .este .as5unto. RelatiVCin1ent6 as actMdactes 

desportrvas nestas Escolas, tinhanl urn rnalorapoio quando eramos Altha <:erca de dols anos; 

http:auljls.Com
http:lnovando,.se
http:partrr.da
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, A carnal<! subsidiava algu~ ,destas actJvJdades. Os miOdOs dos 1.0 e 2.0 anc!sactualmente 

nab Ih~e exigida a inida;;:ljo agim\stlca o,U de exerp'dos de d~,a.~s activldades estlio 

, dentro das actlvldades~rriculares o que egravlssimo, porq~ed~veria existirlogode infeio 

o incentiv~, ao desporto e nlio existe. Alem de, tanto quantosabe, so dao um subsfdio par os 

2.0 e 3.0 elelos, quando se devia ineentivar logo noLO cicio. 

A Vereadora Ana Clara Rocha de Sousa J,ustino disse que no que respeita ao PesSOjlI AYXiliar 0 


mesmo naoesta ainda na competendi'! das camaras, emiJora a partida se caminhe para esse 


objecljvo. Faltam acertar ainda algumas premisses. Eurn probl!ifl1a ha muito' detectado e 


, disCutklo com 0 Ministerio, nOmeadamente porque os reformados nunca sao s\lbstitufdos. E 
. , . . 

efect:lvarnente, um problema grave de funclonarnento das Escolas. Por. outro,lado, no pre

esrolar ex/stern compet/inejas na area dos Auxiliares de Ao;;:ljo Educativa e nao se verifica este ' 

problema. Ainda q~ 0 rcido indi~do ~Io Minlst~rio seja de um Auxiliar'por duassaias, a 

cainara Municipal de Cascais disllOnlbiliza um AUxiliar por sala. Portanto, no'que cliz respeito ao 

,pre-escolar, 0 problema esta resolvido.O problema coloca-se no 1.0 dele e tern sido minorado 

, ,peia ~ d9S Agrupatnentos que disp!)nibilizam um ivuIement,de Auxiliares. Mas 0 facto de as 

baooise as refuimas niio serem c6lmatacias val alargando cada Vez. malSesSe defice. Emboril 
se tenhasempre horas paiii contra~r, nao e a ,mesma coisa, porque aSAu~iliares tambem tilm 

respOnsabilidades na lI1"jX!ZlICtas Escolas e, portanto, esSas hOrns saoquase 5eOlpre 

, oonditlo~adasas horas das limpezas. No que diz respeito as lIdividadesdesportivas, deSde que 
, , 

as ac:tivldades de eririquec:i!liento curricular' furam Jrnplementadas !lue as areas do Desporto e 


da Exptessao praticamente safram dg,horariO regular das aulaS., E, alga que nao'est;i prevlsto na 


Lei de Elases, portanto a monodocencia devia conb!mplar estas duas areas, as quais 


, pratbmentefbtarn -co~ nas ac:tividades'extracumculares. 0 piano do Desporto EscOIar e 

mui!:O objective no que diz resjieito aisto. 0 Sr:V~fdc;l pesportb' podenl com rerfeza 


" explicar melhOr potque e'que a Inicla~o 11 nata;;:ljo se faznuns anos enao noutros. (j que e. 
, ,que tern 'acohtecldo em relac;§o a~ ad:lvldade:s exttacu~lares na area do Desporto? Tern sld~ 
, ,deflnidas linhas minlmas que os alunos tern que rontemp/ai', pOrque as,ac:tivid;lOes CUrricurin-es ,. ' '. .' . 

'tern urn ambito mais,latoetEllU ftcado multo aosabordas possibilidades que asEscolas tem:,~ 
fem area roberta, Se niio ~ area roberta, se tern campos de}ogoSt se, nao tern campos de 

jogos. NOs 'caminhamos parll que esta qU~o fique resOlvida em 'termos 'de' esPa<;os, 
oonb!mplando, todas as Escojas com campos de jogos e com areas tobelta$. Mas efectiVl!mente 
~os saido daquilo que era Q'lI.rogresso mlnimo do 1.0 ddo nas areas que Hearn dependentes 

das adividades extracurriculares. Eum movimento pratkamente imparavel neste ca~Po. 05,'
.' . : .. 

, professores dos i 0 e 2.0 ados Preferem ter maisact:ivid<)des ac'ademicas, passando a6rea d!;) , 

DeSporto pa;a a~ actividades exttacuniculares. Nao eqooo Desporto :fenha sardo do conce~ 
,qe.aula, apenas foi ~egado para as actividades extracurriculanis. 

I • I" 
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os;. Presldente 1~~rve!O pam felfcilar a Sr.a Vereaoora e 0 ~rl'~or loao Paes de 5Jlnde e 

. 	castro, porque na $eIIIana passada pUSeram ~ dlSpos!9iO' dos jovens: deste Conl:elhonas 

Escolas Fernando lopes-Grac;a e Matilde. RosaAHi~jO novas instala~ desporuvas multo 

important~,deSignadamentena Escola Fetilando l~pes'-Grac;a porque vai ser usada em 

parceria: a Escola Fernando lopes-Grac;a durante 0 dla e 0 Parede Football Oube, urna 

instituiglo muito pres\igiada na'COsta do Estoril, durante a noite. 

5 - ULTIMA REUNIAoPUBLICA pO MANDATO .,. O.Sr. Vereadordisse ach.ar que podia 

r!;!ferir urna pessoa que, com a sua !dade, a inunfcipe IrnicIIi li'anc;a feliX" quefol das maiores 

pessoas que esteve aqul na assembleia e quee' de. rerenr a sua asslr;luidade'iiestas reunl1ies de 

.' ~maia puplic:as. 'Na sua pessoa faz a 'menglo de todos ~ olitros munfdpes que 'partidparam
. 	 . . ' 

nestas assemblelas. !:Spera que rio proxlmq rnandato haja urna maior e melhor partidpaglodo 

pubJioo para as Causas de meltlilria deste ConceIho. 

VEREADOR JOAO IW!S DE SANDE E CASTRO 
, . - ' . 	 ';"' .;;'t -; 

6;" CAM QAS'Hisr6m:As:E'DESENHOS~PAui.AREGO~ 0 Sr. V~~ fell~u 0 Sr, 
. . . -' :"-." - "~,', ~ ,",: " -,' '., '. , ' " , . , . 

Presldente e aSr.a VereadQra dil Cultura pela abertura da casada$ ,!:1isi:6rtas e Desenhos Paula 

Rego,que de facto representa a tTfa<jlo de urn p6fo cultural em cii~1s de nivelinternadonal·1i: 

que mUito Vern valorizar a vIda.cultural da noSsa terra. oal OS ~~ a todos os envaMdos, . ~.' 

porque de facto e um grandesucesso aquele novo equipamento. 

7 	- Sr. vereadod~;s'tambem aproveitar aeI$qNASMuruCzpMSDA ABOBODA- 0 

ocasip,,'~ra~t!.:de~ ,registado o,reeonlle!:1mento ~~iiem.no.quese refere as 
:;r;.--'···..··,.'.-"'.. ·,,···' ;~~. -', .' .... ~:,.-.,', .... ', 

i'lsdIJas.da Ab6bodaO'~Ih9:des!:!nvoMdo pela ESUi:;;que COl"lSe!l'ulu~ar a Ixlm termo 

aqu~ Obl<lqJ~edeu~a di~sig~iflc:atlVa~ realizlindo-a emme.~de urn ana. Delxou 

UQ1iI-_ra tpmbEimpara,~ ~rtamento do DeSponn e para 0 Ga~nete de Infra~Estrufuras 
'da'i?es~~q:,:~tie;nasutti~~'~anastem 'sldo Inc:ansA~ls, trabalhando~ti~S horas para 

~Iem;"d~h~riopara con~ir.<j\Ie a pisdna entrasse em fundonamento coma sua 

i ' _ . -.-:', r~; ", 

~SR. PRE5IDENTE DA <;AMARA, 
, 	 ; .',.. . .. :/, 

Disse quequerla refeiir afgu~~ acontedmentos que .oco~in nil passada semana que 
.marqll'all) 0 eorioelho. 

8 -LAN9\MENTODA 1.apEDRA PA CREe,HE ~A PAREDE :- 0 Sr. Presidente disse que 

esta creche va.i permitir<x>lmatar as rieoessldades n~ vaienga pai?;il Freguesia da Parede. 

http:i'lsdIJas.da
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, De aoordocom 0 levantamento feitoernin necessariOS"E!Stes lugares,'quenestemomento'se. - . '. . . . 

abre a persped:iw de estarem preenchldos dentro de um a,no e pouco. Regozijou-se com a, 

i>resert9l do Bispo Auxiliar cie lisboa nesta cerlm6nial 0 que muito 0 honrOu. " 

9 :... MEDICINE - FESTlVAl DE ciNEMA MEDICO DE CASCAIS - 0 Sr. Pres/dente disse 

que este Festival, que passou desapercebido provavelmente deY/do aconjuntura polft/ca ou de 

'outras iniciativas de caracter cultural, oomeadamente a inaugurru;ao da casa das HlstOria e 

Desenhos Paula Rega, era muitolmportante, decorreu no Centro CultUral de cascaise fol 


presidido na sua sessao Inaugural"pelo Dr. Jorge Sampaio, Aito-Comissario das Na<;iies Unidas 


para ocombate atuberculdse. 


10 - FEiRA DO DESPORTO .:. 0 Sr.PresldentediSse qIJe esta Felra obteve multo sucesso e' 

, que no fundo ,e urn certame que propordona as 70 ou 80 coled:i,vid~des que nele partidparam a 

,possibiJidade de, exJb,lrem perarite 0 pUblico ,aqullo que t&1 para oferecer em rnatena desportiva 

nas varias modalidadese quedecorreu na esplailada dos pescadores com asslnalavelexlto. 

11 - PAROUE URBANO. DEPOUMA. E,M SAO DOMINGOS DE RANA- 0 Sr. Presidente 

disse que depois deter sldo,Inaugurado oParque do A1todos Gaios, 0 que mOstra que 0 Estoril , 

teo1' (l'Iais parques do que' se julga parque este parqtJe est;3 escondido par detTas, do CemH:erlo' 
" . , 

dil'-Galiza, mas tern 2;5 hectares e ernagnHioo, jnaugurou:se uin parque urbano no 6;li'a9l0 da 

Freguesia de sao Domingos de Rana, em PoJima, com uma eoonne ;idesao da popul<l,ao, a 

,qual, foj de reSto a;n~i~a para plantar arvores. Esta' cerim6n1a 'decorreu com. gran,de 

" brilhantismo, peJo se rongratulava com rnals este espa9> ao qualse val seQuir a vis;ta ao 

espaw de Rana. 

12 - APRESENT'AA60 DO PLANO DE PORM~NORDE FREIRIA -.0 Sr. Presi<!ente 9i~ 

, que este plano ~ ~gendado na ordem de trabalhOs,pelo que se val resgual'dar para ~ 
altura. 

. . . - , . -'.. " -, , . . .' . . 
13 - OBRASNO EDIFICIO' DA PRESIDENCIA DA REPUBUCA~ NA CIDADELADE,

" - , ' .- -. . 

. CASCAJ:S- 0 Sr. Presfdente dlsse que estas obrcis' foram visltadas pelo Sr.Presidente da 

". Rep6blica, as qualsavan91m a passoslargoo. Segundo tudo, indica, estarao prontlis em Julho 

do proximo ano eserao inauguradas nO'dia 5ae Outubro de 2010, nos 100 a~os daRepublica. ' 

14 ~ CASADAS 1tISf6RlAS E DESENHOS PAULA REGO - 0 Sr. Presidente disse qUe nao 

, quer exage~r mas tern para ,51 que este equlpa~~to cultural, ~m~m ancora turistica, marca . 

deuma fonna muito indEil~ aaq;lio deste Executivo nos ult/moo' olto anos•.Provavelrnente 

depo;s do HOspital, que e0 principal objectiVo, e ~ue estara aberto, ao p6blico ,riO du,. 23 de 

Fevereiro do proximo aoo se tudo corter almo.0 prevlsto, porqU~ 0 calendarlo esta a ser 

eurnprldo, a segulraqHosp;tlf a obra que rnals rnarcaracascals serallrovavelmente ~Is 
'~r.I jxJrventura, quer acredit<ir, a casa das HlstOriaS Paula Rego, pot merito do espantoso 

I • I • 
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prestigio que esta Pintora poitI;gtleSC;l, radlc:ada em londres, ja granjeou em todo o <;enario . 
'. 	 ",''-- '. 

artlstiOJ Intemational no mercado daart:e. Eia deu-nos 0 praz~ da sua presem;a.nestes dlas. 

Teve a oportunldade, com a Sr.aVereadora e a generalidade dos Vereadores, de a551stir ao que 

foi 0 a~so massivo do publico ao Musel,J, mas principalmente 0 impacto extraordlnario que· 

teve, nao apenas mos f/7edia nadonais - ainda ontem it nolte no pIllgrama da RTP2 camara 

Clara - como na generalidade da comunica91o social: Tem, portanto, uma grande expectativa, 

ao contrarto douttosproretas da'desgFa!;a, que fazem resumir aquilo a meta duzja de desenl)os 

da Paula Rego, mas oao sao rTleia dUzia, sao mais de ,seiscentos, esta rnesmo convencldo que 

sera urna ~ncora fantastica para cascals no plano cultural, maStambem no plano turiStlco. Fol . 	 . .. -. . 

. ' ..	jlOssivel proporclonar nao roaquelamagnffiea expos~o de parte do' aoervo e obras obtidas por 

emprestlmo, como tamremp(lr adlsposl91o do publico urna ~ arqultectonica de enonne 

valia de autorla do Arq.o Souto f-jbura, Nao pode deixar de, pubJiaimente, sublinhar de uma 

forma multo enrntica 0 trabalho ~voMdo pela equlpa Iider'adapeia Dr.a Dalila AraUjo, . 

Oired:ora do Museu, mas tambeln 0 aP910 permanente de todaS as estrutur.is da' ~mara 
Municipal de cascais envolvldas, nomeadamente 0 arompanhamentD, da obra pelo Arq.o carlos 

Bessa, mas M1entemente I.> papellnsubstituivel dODePa~ntO de CUltura, das Fin<inc;as, do .
.' . 	 "-

AmbJente, da Manilten9lo e Tiansifu e da PoIfdaMunldpal. Espera nii.o se ter esquecldo de." ,- . . 
nlnguem, mas de faci:o fol qualquer coisaque inO!iil~oua caFJlilra toda para. que aQl,Iele 

.resultado fOsseObtldo; OIsse que era OOmove'nte e ernooonante v~F/n loco,' como verlficou 

na seXt:a-relra, no sabado e no domingo, a presenyl de toda a genre ~m papas impOrian~.. 

no dam/nlo da Cultura ao nivel niI!:Ional e em Usooa,mas fundanlent:ilmente ~ ~ . . . .' .. 
massiva dos cascaJenses que qulse!am ronheoer a sUa casa das'HIsIOOas Paula Rego•. . 	 . 

15 - ~RIMINAUDADEEMCASCAI'S - 0 .Sr. presld~te disse quedeixoU para 0 /imeste 

.tema, que euma boa noticia que 0 congratula multo. Um dos proo~ que l1osternos niio crt! 

que seJa 0 aumento da criminalfdade emaiScais. R\lizmente 0 agravamento da aimlnalidl!c.le . 

nao eassustador, ja 0 aumento do vandalismo, porvehtura a cai'g~jde mludos enao muitos•. 

lsso S[n) preoc;:l!pa-o ba~nte,desigriadlimente porque silo jovens,quee5taonuni proc:esso. que 

podelevii-ros para muito maw; ca~'nhOs. A verdade eque nOs.d8sde M quatro anos atnis, pOr· 

f9n;a. do .alargamento da .PSP a' 5aoDomIrJgQ5. de Rana, territ6rlo que nao ~hedam, e. a 

dimlnui910 do numero de agerites na O!dem dos 15 a. ZO~A:., liaiiliOs com urna mao de ~ 
iig6rosamente meiade daquele quetinhamos. Oisse ter . sldo·,fecebido pelo Sr. Minlstril d" 

Admlnlslia910 Intema com todoo seu -staff, Secretarlos de Estadofi Director Nadonal cia Polida 

no final dome; de Julho doan~'_do, e oSr; Mln'~ comproffiereu-se a~mrefo~ 
slgnificativodOs agentes emCaSC<jis;:reveoportunld~dede lhen$lir.q~ era sua~,

" '. ' .. ". . . '. . . ,'. ":.'. ,,; ,t ,,' . - . ., 
Peloconhedjnento que tlnha.do terre~,. que o,numero minima adequadopara (jue (I 

rontlhgenteda PsP cumprlsse os ~ObjediVos era na ordeiri dos 65. 0 sr. Minlstro niio 56 se 
. - . . - -	 . . .... 

cOmprom~eu a refori;ar a Polida duralite a'e~ balnear, 0 que' fez cOm algoma tlmklez, . 	 ',. 

http:tlnha.do
http:aimlnalidl!c.le
http:estrutur.is
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fellzmente que nao nowe incidentes de malor, a'epoca Qalnear correu bein riesse aspecto, sem 

grandes tropelias, e acaba de tIlr a nauaa qUe 0 Sr. Ministro nao ~ daos 65 agentesmas sim 


63, 0 quenapriitica ea mesmacoisa. FlCOu multo agradadoe hoje mesmo Otidarii ao Sr: ' 


Minlstro a agradecer-Ihe ter' cumprido 0 compromisso que assumiu perante Cascais, 


correspOndendo assim aquilo que os prOprios responsavels pela ,PSP conslderavam como 


indlspensaveL Neste momenta tem as condl«;iies, em termos de agentes, necessarias e 


suficientes paradesenvolveteni 0 seu trabalho. Quanto ao problema da constrw;ao do Quartel 


da PSP de cascais, o promotor abrlu falenda pela terceira vez, tendo 0 Sr. Minislto'garantido 

, ' 

que nao era posslvel obviar aos procedimentos legals de concursos ou fazer um ajuste directo, 


mas a verdade eque se comPrometeu a acelerar todo 0 processo, que sabe estar a evoluir, 


~bora'ainda n~o haja adjudica!;ljo. Os poucos acabamentos que faltam serao deseocadeados 


multo brevemente. 


FIM: 10h12m 

PONTOS PREVIOS 

, , 

A) DESIGNACAODOMEMBRO DO CONSELHO FIScAL DA FUNDAcAO PAULA, 

':REGO 

,0 SR. PRESIDENTE apresentou a proposta em epigrafe, a qual foi,ac!mitida a 
discUssiio nos termos do artigo 83.0 da Lei 11.0 16919~, de 18 de setembro. 

. . . . . .' , . 

COlocadaa vo~.;lio a' proposta fol aprovada por unanimldade. 

B) VALOR PAS lADS A APUCAR NAS PISQNAS MUNtCIPAlSDA AB6BODA E 

, ALTEBACAO AO AitIIGO 25.0 DA JABELA DE TAKAS. UCENcAs E OUIW . .' ,. . 

, RECEiTAs PARA: 2009 

o SR. PRESIDENTE apresentou a proposta em epigrafe, a qual fol admitida a 
. . , .' . 

. discussao nos termosdo artig083.odal..!!l n.O 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada it vo~o a proposta fOi aprovada por unanimidade. 
, '. . 

PERioDO DE INTERVEN~io DO PliBUCo , 
",l ' . 

, INICIO: llh12m 

" I •• 
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· 1- SANDRA MENDONCA 

Residente ni:! Quinta dos Lambas, 51-6 A, Carcavelos . , 

A-Mllnfcipe pretendia expor uma sitUagio que 51'! passou com as MC que a deixou hldignada e 


.prejudicada. 


· 0 SR. PRESIDENTE DA cAMARA procedeu a leitura da'seguinte iriforrnagio: «De acordo com a 

intormar;f1o das Aguas de cascai$, tal Situar;fio eei<pllcada pe/o. mcto de niio fi(! ter tido acesso 

ao contador, e por isso lntormafk:amente, 0 contrato nao tofresciiutido, continuando a emisslip 

·das racturas. Sendo que os prrx:essos de Injunr;iio foriilm co/acados i1Iitcmaticaf!lEllte e em tote, 

a dfvlda gerou um prix:eSsO de lnjunr;iio em NovembirJ de 2008. A dlvida foI anulada iipOs a 

recepr;fio da .oposir;fio da dlente, anulimdo-se Q contenoosocom 0 diente. Por lapse fda 

empresa], niio foI dada resposta ao diente, o que se Ira fazer, apresentando 8S descu/pas [a 

que considerava ter direitoJ.». 'Disse aindaque apenas tern a acresrentar o.segulnte: em 
primelro lugar naopode eVidentemente gerierallzar este lamenmyel elriSlisslmO acontedmento 

para todo 0 Concelho, mas niio e inedito,acont&e; em segundo lugar, e bam queao 

m~nrdpes saibam que a call1<!rae aactual:maloria d!Scoldainteiramel1te daprivatlza¢o em 

100% que foi o~da pela maiaria' anteriorasAdC, seni'que a camara tiVesse sequerassento 

no Conselho de Administra)ao al:li;Jves duma pequena' partid~o tinanoelra no capital. Disse 

que existe urna eomlssiio de Aoompanhamento e AScalizaljio com m~ multo JillJitados para 

pod~ inte~ir. Para slera Importante quetiVesse urn relata esaiiD da s~oacabada de 

expor, para que essa Comlssiio de Acompanhamento~FiscaIIza9io possa aduar.Embora a90ra 
aparentemente a quEistao dasdesQllpas ctlligllem, nao.qJstaOl dlnhelro, ha a questiio do 

ressardmento das despeilas que esta senoora teve e que niio devem tar sldo poucas; Cada vez 

· que'nos metemos com estes processos tal acarreta.perda de tempo, perda.de paci~cIa e perna 

. de dinheiro. De maneir;l que Se Ihe fizer d1egar urn memorial muitoslmples, por e-mail ou 

directamente para' 0 seu GabioetSt entrega-IW ao PresidIlnte' desta ComissiiO de. 

Acornpan~mento e Fiscaliza9io que 0 farachegar as·A!1t, [)Issealnda que,poIWca~o seu 
, . . -. '. . . - .' 

objed:ivo para 0 proximo mandato, porque Reste tal niiQfIii passive!; era obler uma 

participaljio no capital social das MC; que e100% privado, e aiJ\da por dmil ssm uma malorla 

·deflnlda, neil.hum dos tres ou quatro g~ndes acdonlstas tern tirila maloria para' gerir, tern ate 
uma Adrninistra9:!o tOtativa, 0 que eurn sistema um bocadinho duvidoso em temios de eficicIa. 

o seu malorobjed:lvo ei -como dlsse, conseguir para a Camara Munldpal ~ IJll'I1I 


remunicipallzagio, .porque isso aIStoria uma fortuna aos munfa"f1es, mas uma partidpagio que 


perrnita· ~r em dma do ac:ontedmeiIto,eHaS deds5esdO diiHH:Iia, tar voz no COnselho de . 

j • • • -:' :".' • .' ," • 

Adminlstialjio. . ' .. ' 

2 ..,.'JAIME SEQUEIRA MARTINS 

http:perda.de
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Resldente ria Av, d!rlosSIIva, riP 8, LO Esq" OeIras. ' 

Nao compareceu. 

3 - FERNANDO SA COUTO 

Resldente na Rua de luanda, n.O 978, BI. 3, 1.0 B,Parede. 

Niio compareceu. 

4 - MARIA WIsA MARTINS mPHENS 

Resldente na Rua da Fonte da Aldela, n.O 256, '3.0 Esq., Carcavelos. 

A Munfcipe pretendla falar sobre 0 logradouro slto em frente a sua porta, que se encontra 

'abandonado desde adata da constru~do pi-edio. 

oSR. PRESIDENTE DA cAMARA dlsse que 0 que' acontece eque os promotores muitas vezes 


apresentam desenhos muito bonitos mas infelilmente ou nao sao obrigados a realiza-Ios ou 


, ',pura e slmplesmente niiO os re,alizam porque 0 terreno nao e deles.,. Inventam rrn:lholiaSem 

t~rr~nos alheios. Neste casa, a verdade eque a CilmaraMunidpal de Cascais, nOOlEii:!damente , 

!los dois l'iltimos" anos, projectau,ex«utou eroncretizou urn ronjunto absolutamente inectito, 

emquantidade e quaudade, de pequen~, medias e graAoes espa¢s verdes IIrbanOs, t.izen~o 
exactamente hoje uma semana que visitou 53 novos espa~ verdes urbanos no £oocelho, mas 

se calharainda Jalfa, ~lzar outros 53. A infbrma(;§o qUe'tem, pediildodesl::uipas par nao 

prestar uma informa(;§o mais cabal, porque 0 Sr. Vice~Presidente qUe tern eSte PeloiJro teve , 

que se ausentarpelas razlies que explicou no inicio deSta reuniao, eqUe entretanto oprOjecto 

de requalifica~ urbana qeste espa9)urbano ja esta,reallzai:lo, tendO sldoarompanhai:lo por 

'valiOs servi~S, Indo aESUC laru;ar a respediva obra. Como, €Stamos acerca de 15dias das 

,elel~ nlio Ia fazer prorT)€Ssa nenhuma, mas'¢Sta agendada a, Interve~ pr6xitiJa no espa~ 
em ,causa. se a, munfdpe qulser,conhecer 0 Projedo te~ inUltogOsto em fa~uri:a-Io no 

, oepartamentode Amblen~f ' , 

, 0 SR. VEREAOOR ARmRMARTINS FERREIRA intervelo para dizer que a Obra teIia ja comec;ado 


se nao tlvesse havido urn ImpreviSto que fo! uma questao com 0 e~orme PTque ~ no local e 


que tern que ser det;locado. Por eSsa razao 0 projecto teve qUe Ser todo revista. Asslm que 0 


prOblema ficar resoMdo com a lTE a obra aVan(;arA. 


5 - veRARUTE ADMNHA 

Residente no Aflilrtac!O 2135, sc, Casca15. 

Na9 corilpareceu. 

http:Muc:idp.al
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· 6 - MARIA HELENA SALGUEIRO ALVES 

Residente na Pr.I4:eta J.ose daSilva Rola, Iote 7~' rIc, TI~. 

A Munfcipe veo redarriar sobre a 10001iza~0 de um contentor de lixo, que estava anterronilente 

colocado maiS perte da sua residerida e agora fOi afestado para um local mais distante. 

oSR. PRESIDENTE DA cAMARA agradeceu a interven~ das Munfdpe. 

7 - ANTONIO MANUEL SENA CALCOA 

Resklente na Roo da Veja, Lote 49, em TIres. 

Nao compareceu. 

8 .:.. ANA CRISTINA DO Espimo SANTODIAS LOURfN90 

Residente na.Roo de Santarem, w.a Martins, n.0 5, Pai dOVento. 

Nao O1mpareoeu. . 

o SR. pRESiDENTE DA cAMARA, ap6s a llite~ dO pOblico, perguntoua Sri D;aIMda 

FFan~ felix se desejava U!;8r da palavra, dizencktlhe que floje ja havla sklo J)lUIto eloglada 

pela COU, que a justo.tftulo salientou 0 papel multo importante que a ~r,a D." IMda fl1mca 

Felixtem tide nesta camara em quest5es pOblitas 

A SR•• D,•. INAClA FRANQI FEUXdisse que querla despedir-se dO Sr. Vereador Mal1uel . . . 
·Henrique Brigue ferreira de Andrade, de quem ~ multo amlga. Disse alndaque te.m que da~os 
parabens ao Sr. Presldenti!da camara, pqrque a Cilmara MimidPaI de cascals tern' felto um 

progresso enorme, tern tudo multo bem arranjadoebonlto. cascals ~ um encanto; oin oasls~ 
Como .babitante de <:ascais adora.. cascals. Nao nasceu aqui mas slm em Evora, unRI cidade 

· linda, foi baptizada lae agora comesta Idade ~ fazertlseloglosaspessoase que oS ama a . 

. todos. Gosta multo.dE! estar aqulna cainara; cnde \em s1do muito bern.bqtada par todos. . 
. . . - .. . 

DeSpede-se porque j<l disse 0 que tinha adizer,. podendo 0 Sr: Presidente da camara contar 
- . .. 

sempre conslgo em tude. Tem sklo. um esplendido Presidente. da Cilmara, esperando que 

continue a se-Io. 

o SRPRESlDENTE PA cAMARA agrcideCeu as pa!avras da Sr,a D.a Imoa Fra~Felix, 
julgandolnterpretilr I) Sentimento de todos ao real91ro. papal muitolm;;ortante que aniesma 

.. teve ao longo destes anos; I eDmo jif tinha sido oo.S ~ndabls anteilores; em q~ ilSslnalc! 0 

que esta bem, mas tam~ asslnala aqulfo que ~ 5er aJITIgldo, no fun.;!o ~ corpO Ii . 
este sentido dvico que sempre a imlmou.Fundam~ntalmeOte transpar~' em todas. as suas·. 

http:multo.dE
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Cascais 
Cllrrnlra Munlclpal 

-intetven~ urn enonne amQr e apr~por (aScais. A sua eXpectativa, independentemente de 

qUem ci eontlnuar ou 000, eque possamos continuara merecer a presen~ e 0 conselho amigo 

e a critk:a oportuna d~ Sr.a D.1i In~da Fi-an~ Felix. 

o SR. VEREADOR MANUEL HENRIQUE BRIGUE FERREIRA DE ANDRADE interveio para dizer 

que era a sua ultima inlerven~o em sessao publica, pelo que queria agradecera Sr." D." 

Inikla Fra~ Felix, que Ihe confidendou no concerto de Rui Veloso que gostaria de vir a 

Cilmarana ultima sessao publica deSte mandato, portanto estI a cumprir essa promessa que 

Ihe fez. De qualquer manelra queria oesta sua. ultima interven~o agradecer a todos os colegas 

que estiveramconSigo-ao longo destes ultlmos oito anQS na \lerea~o. Foi uma grandehonra 

servlr cascais com as fun~ que rlesenvolv.eu, fol urn enorme prazer assimilar esta terra como 

-.sua. -Ecom grande emO<;ilo qU~ desenvoiveu este trabalho com grande es\.fmulo, esperando 

contln!lar poraqul _por vontl:ide pr6prla. Agradeceu a.1Ddos sem exce~o, ate aqueles que 

durante argum -tempo interpretaram malo sell trabalho. Terminoua agradecer -a rece~ que 

teve em cascais por parte das j:Jessoas que nao esquecera ate mOlTer. 

FIM: llh33m 

http:rlesenvolv.eu
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3. DESPACHOS, NOTAS DE SERVICO E ORDENS DE SERVICO: 

3.1. 	 DESPACHOS. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

4. GESTAO FINANCEIRA: 

4.1. 	 16.a ALTERAc;(Ao As GRANDES OPc;(OES DO PLANO 2009 - 2012 E 

16.a AO ORc;(AMENTO 2009 - RATIFICAc;(Ao. 

Aprovado com 3 abstencoes dos Vereadores Fernando Jose de 

Vasconcelos Arrobas da Silva e Umberto Pereira Pacheco. do PS. e 

Pedro Arantes Lopes de Mendonca. da CDU. 

o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momento da discussao e da votacao desta 

proposta. 

4.2. 	PATRIM6NI0: 

4.2.1. ACEITAc;(Ao DE DOAc;(Ao DO PATRIM6NI0 DA ADEC. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrigue Brigue Ferreira de Andrade nAo estava 

presente na Sala no momento da dlscussao e da votacao desta 

proposta. 

CAmara Municipal de Cascais - Minuta da Acta n.· 20, de 21 de Setembro de 2009. 



4.2.2. CEDENCIA GRATUITA AO MUNiCiPIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 400 M2, SITUADA NO BARRO 

BRANCO, FREGlIESIA DA PAREDE, POR FERNANDA VIEIRA MARTINS 

DE MATOS FREIRE E OUTROS, DESTINADA A ARRUAMENTOS. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrigue Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momento da discussao e da votaeio desta 

proposta. 

4.2.3. CEDENCIA DE EQUIPAMENTO A CRUZ VERMELHA 

PORTUGUESA. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrigue Brigue Ferreira de Andrade nio estava 

presente na Sala no momento da discussio e da votaeao desta 

proposta. 

4.2.4. CEDENCIA EM REGIME DE COMODATO DE UM ARMAZEM, 

DESIGNADO POR B4, DO PREDIO URBANO SITUADO NA ESTRADA 5 DE 

JUNHO, EM PEDREIRA DA MARAVILHA, TRAJOUCE, FREGUESIA DE 

SAO DOMINGOS DE RANA, A BUS - BENS DE UTILI DADE SOCIAL, 

DESllNADO AINSTALACAO DE SEDE E ARMAZEM. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrigue Brigue Ferreira de Andrade nio estava 

presente na Sala no momenta da discussio e da votacio desta 

proposta. 

Camara MuniCipal de Cascais - Minuta de Acta n.· 20, de 21 de Setembro de 2009. 
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5. URBANISMO: 

5.1.PROCESSO N· 5958/2000 - 1.a RECTIFICAC;Ao AO PROJECTO DE 

LOTEANIENTO - LOCAL: MURCHES - A LCABIDECHE - NOME: AGIS 

INVESTIMENTOS IMOBILlAAIOS. LDA. E OUTROS. 

Aprovado com 0 vow contra do Vereador Pedro Arantes Lopes de 

Mendonca, da CDU, e as abstencoes dos VereadQ~ Fernando 

Jose de Vasconcelos Arrobas da Silva e Umberto Pereira Pacheco, 

doPS. 

o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sara no momento da discussao e da votaclio desta 

proposta. 

5.2. PROCESSO N.·: SP0-699/2009 - NOME: MARIA ARMANDA NARCISO 

MOURA DE CARVALHO VALERIO COUTO - LOCAL: RUA DO POR DO 

. SOL - FREGUESIA DE CARCAVELOS - ASSUNTO: ALTERAC;Ao AO 

ALVAM DE LOTEAMENTO N.o 8 - LOTE 5. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momento da discussao e da votacao desta 

proposta. 

5.3. PROCESSO N.o: SP0-995/2009 - NOME: MUNiCiPIO DE CASCAIS 

LOCAL: ALCABIDECHE - FREGUESIA DE ALCABIDECHE - ASSUNTO: 

ALTERAC;Ao AO ALVAR.A DE LOTEAMENTO N.o 626. 

, Adiado. 

CAmara Municipal de Cascals -Minuta da Acta n,· 20, de 21 de Setembro de 2009. 



SA. PROCESSO N°: SP0-674/2009· NOME: ABiLiO BATISTA LOUREIRO· 

LOCAL: ESTRADA DA CONCEICAo DA AB6BODA - sAo DOMINGOS DE 

RANA • ASSUNTO: RECTIFICACAo A DELIBERACAo DE CAMARA DE 

03/111200B. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nlo estava 

presente na Sala no momento da discusslo e da votacio desta 

pro posta. 

5.5. PROCESSO N.o; SPO·12671200B • NOME: GIOMAX - COMERCIO DE 

PRODUTOS ALiMENTARES, LOA •• LOCAL: AVENIDA DE PORTUGAL

FREGUESIA DO ESTORIL • ASSUNTO: LlCENCA PARA OBRAS DE 

ALTERACAo. 

Aprovado com as 'abstencoes dos Vereadores Fernando Jose de 

Vasconcelos Arrobas da Silva e Umberto Pereira Pacheco, do PS. 

o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momento da discusslo e da votacjio desta 

proposta. 

5.6. PROCESSO N.G: SPO·i920/200B (REQT.G 484412009 + 7061/2009) • 

NOME: MARIA ALMEIDA MEDINAS MANTEIGAS E OUTROS • LOCAL: 

RUA BARA TA FEIO EM TRAJOUCE - FREGUESIA DE sAo DOMINGOS DE 

RANA • ASSUNTO: ALTERACAO AO ALVARA. DE LOTEAMENTO N.G4B 

(AL TERA 0 N.G 26) - LOTE 4 - FRACCAo B. 

Aprovado com as abstencoes dos Vereadores Fernando Jose de 

Vasconcelos Arrobas da Silva e Umberto Pereira Pacheco, do PS. 

CAmara Municipal de Caecals - Minuta cia Acta n!20, de 21 de Setembro de 2009. 



o Vereador Manuel Henrigue Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momenta da discussao e da votacio desta 

proposta. 

5.7. PROCESSO N.o 1534/2008 - NOME: PAULO JORGE NUNES BISPO DE 

ABREU - LOCAL: ESTRADA PRINCIPAL DO ARNEIRO - FREGUESIA DE 

SAO DOMINGOS DE RANA - ASSUNTO: LlCENCA PARA LEGALIZACAO 

DE UMA MORADIA. 

Aprovado por unanimidade. 

(, 
o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momenta da discussao e da votacao desta 

proposta. 

5.8. PROCESSO N.o: 724/2009 - NOME: JOSE AUGUSTO FERREIRA DE 

OLIVEIRA - LOCAL: RUA GENERAL FIRMINO MIGUEL - PENEDO 

. . ASSUNTO: LlCENCIAMENTO DE AL TERACOESILEGALIZACAO. 

Aprovado por unanimidade. 

o Vereador Manuel Henrique Brigue Ferreira de Andrade nao estava 

presente na Sala no momenta da discussao e da votacao desta 

proposta. 

6. COMUNICACAO ESISTEMAS DE INFORMACAO: 

6.1. PROPOSTA DE ALTERACAO AO CONTRATO PROGRAMA COM A 

ESUC RELATIVO AO SISTEMA AVAC PARA 0 EDIFiclO CASCAIS 

CENTER. 

Aprovado por unanimidade. 

Camara Municipal de Cascais - Minuta da Acta n.· 20. de 21 de Setembro de 2009. 



6.2. PRO POSTA DE ALTERACAO AO CONTRATO PROGRAMA COM A 

ESUC RELATIVO A INSTALACAO DA LOJA CASCAIS NO EDIFiclO 

CASCAIS CENTER. 

Aprovado por unanimidade. 

No considerando g) desta proposta, onde se Ie «€ 87.450 (oitenta e 

sete mil guatrocentos e cinguenta eurosb> deve ler-se «€ 27.450 

(vinte e sete mil guatrocentos e cinguenta euros)>>. 

6.3. PROPOSTA DE ALTERACAO AO CONTRATO PROGRAMA COM A 

ESUC RELATIVO AINSTALACAO DO JULGADO DE PAZ DE CASCAIS NO 

EDIFiclO CASCAIS CENTER. 

( 

Aprovado por unanimidade. 

6.4. RELACOES INTERNACIONAIS: 

6.4.1. ATRIBUICAO DE SUBsfDIO A CERCICA - COOPERATIVA 

PARA EDUCACAO E REABILITACAO DE CIDADAOS INADAPTADOS DE 

CASCAIS - PARA BOLSA DE ESTAGIO - € 2.503,00. 

Aprovado por unanimidade. 

.( 

't. 

7. REQUALIFICACAo URBANA: 

7.1. PLANO DE PORMENOR DO ESPACO DE REESTRUTURACAO 

URBANisTICA E VALORIZACAO PATRIMONIAL DA AREA ENVOLVENTE 

AVILA ROMANA DE FREIRIA. 

Aprovado por unanimidade. 

CAmara Municipal de Cascals - Mlnuta da Acta n.· 20, de 21 de Setembro de 2009. 



8. ORDENAMENTO E PLANEAMENTO ESTRATEGICO: 


8.1. APOIO DO MUNiCiPIO DE CASCAIS AINSTALACAo DA EXPOSICAo 

"HABITAR PORTUGAL" EM CASCAIS. 

Aprovado por unanimidade. 

8.2. AlTERACAo POR ADAPTACAO DO PLANO DIRECTOR MUNICIPAL 

DE CASCAIS - PLANO DE PORMENOR DO ESPACO DE 

( , REESTRUTURACAo URBANisTICA DA QUINTA DO BARAo. 

Aprovado com a abstern;:lio do Vereador Pedro Arantes lopes de 

Mendonca, da CDU. 

9. JUVENTUDE: . 

9.1. RECTIFICACAo DA DELIBERACAo DE CAMARA DE 29,06.09, 

~ELATIVA AO APOIO A OBRAS I CONSTRUCAO DE SEDES DE 

ESCUTEIROS, 

Aprovado por unanimidade. 

9.2. PROGRAMA MARE VIVA 2010 - APROVACAo DA APRESENTACAo 

DE CANDIDATURA AO INSTITUTO DE TURISMO DE PORTUGAL PARA 

2010. 

Aprovado por unanimidade. 

9.3. PROGRAMA DE OCUPACAo DE JOVENS - REDE LOJAS GERACAO 

C - APROVACAo DE LlSTA DE PARTICIPANTES E ATRIBUICAo DE 

BOlSAS - € 5.685,00. 

CAmara MunIcIpal de Cascals - Minuta cia Acta n,· 20, de 21 de Setembro de 2009. 
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Aprovado por unanimldade. 

9.4. ESPACO S - FPEPTT - ATRIBUICAO DE SUBS/DIO AFUNDACAO 

PORTUGUESA PARA 0 ESTUDO, PREVENCAO E TRATAMENTO DA 

TOXICODEPEND~NCIA - PARA APOIO AO FUNCIONAMENTO - € 

18.235,00. 

Aprovado por unanimidade. 

10. AMBIENTE: ( 

10.1. PAGAMENTO DE DESPESARESULTANTE DE ADITAMENTOS AOS 

CONTRATOS DO FORNECIMENTO DE SERVICOS PARA MANUTENCAO 

DE ZONAS VERDES DO CONCELHO DE CASCAIS - PROC C-37/2007. 

Aprovado por unanimidade. 

10.2. RATIFICACAO DA DENUNCIA DOS CONTRATOS DE 

FORNECIMENTO DE SERVICOS PARA MANUTENCAO DE ZONAS 

VERDES DO CONCELHO DE CASCAIS. 

!, 
Aprovado por unanimidade. 

10.3. ALTERACAO DE DOD 30300 - ATRIBUICAO DE SUBS[DIO NO 

AMBITO DO PROGRAMA CEVAR, RELATIVA APROPOSTA 46712009. 

Aprovado por unanimidade. 

10.4. TRANSFERENCIA PARA A AMTRES NO VALOR DE € 1.005.495,18 

REFERENTE AO PAGAMENTO DE TRATAMENTO DE RESIDUOS 

SOLIDOS. 
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Aprovado por unanlmldade. 

11. CULTURA: 

11.1. PRECO DE CAPA DO LIVRO "COLECC;Ao ANTONIO pLMOS". 

Durante a apresentac30 do ponto, a Vereadora Ana Clara Rocha de 

Sousa Justina propOs que 0 prejfo de capa do livro "Colecclio 

Antonio Olmos" passasse para € 20,00. 

(
'. 

Aprovado por unanlmidade. 

11.2.ACEITACAo DE DOACAo DE OBRA (QUADRO) COM A TEMATICA 

" JOAO PAULO II. 

Aprovado por unanimldade. 

" 11,3.CANDIDATURA APORTARIA N.o 3841 02 - CONCERTO FIM DE ANO I 

DELFINS. 

,(. Aprovado por unanimidade.
) 

11.4.CANDIDATURA A PORTARIA N.D 3841 02 - FUNDACAo D. Luis I 

2010. 

Aprovado par unanimldade. 

11.5.CANDIDATURA A PORTARIA N.D 384102 ORQUESTRA 

METROPOLITANA DE L1SBOA 2010. 

Aprovado por unanimldade. 
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11.6.CANDIDATURA A PORTARIA N.o 384102 - SEMANAS DE MUSICA DO 

ESTORIL 2010. 

Aprovado por unanimidade. 

11.7. CANDIDATURA A PORTARIA N.o .384102 - COMPANHIA 

PORTUGUESA DE BAILADO CONTEMPoRANEO 2010. 

. Aprovado por unanimidade. 

11.8.SUBSIOIOS VARIOS: 

11.8.1. GRUPO RECREATIVO E DRAMATICO 1.° DE MAIO DE TIRES

APOIO As FESTAS DE SANTO ANT6NI0 DE TIRES - 2.8 TRANCHE - € 

92.013,46. 

Aprovado por unanimidade. 

11.8.2. ESTUDANTINA RECREATIVA DE S. DOMINGOS DE RANA 

APOIO A IMPLEMENTACAO DO PROJECTO DE SEGURANCA CONTRA 

INCENDIOS -€ 2.619,00. 

Aprovado por unanimidade. 

11.8.3. SOCIEDADE DE INSTRUCAO E RECREIO DE JANES E 

MALVEIRA - APOIO A RENOVACAO DE SALAS DE CONVivlO DO BAR - € 

3.240,00. 

Aprovado por unanimidade. 

11.8.4. GRlIPOS CORAlS DO CONCELHO - APOIO A ACTIVIDADE 

REGULAREM 2009 - € 60.000,00. 

( 
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AQrovado por unanimidade. 

11.B.5. RANCHO FOLCLORICOS DO CONCELHO 2009 - APOIO A 
ACTIVIDADE REGULAR - € 17.500,00. 

AQrovado por unanimidade. 

11.B.6. FUNDACAO D. LUis I - APOIO A PRODUCAO DO 

DOCUMENTAAIO DE JOAO CANIJO -€ 30.000,00. 

Aprovado por unanimidade.{ 
\, .. 

11.B.7. CLUBE DE PRA TICANTES E ESTUDIOSOS DE ESGRIMA DE 

TODAS AS EPOCAS - APOIO AACTIVIDADE REGULAR 2009 - DUELO - € 

8.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

11.8.8. VOCAL DA CAPO - APOIO A DESLOCACAO A BARCELONA - € 

6.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

11.B.9. GRUPOS POPULARES 2009 - APOIO AACTIVIDADE REGULAR 

- € 9.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

11.B.10. TEATRO MULTICULTURAS ASSOCIACAO CULTURAL - APOIO 

A DIGRESSAO DO ESPECTAcULO "DOCE pASSARO DA JUVENTUDE"

€5.550,00. 

Aprovado por unanimidade. 
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12. EOUCACAo: 

12.1. NECESSIOADES EDUCATIVAS ESPECIAlS: RELAT6RI0 DO 

LEVANTAMENTO DA SITUACAo DAS CRIANCAS COM NECESSIDADES 

DE RESPOSTA EDUCATIVA DIFERENCIADA, NO CONCELHO DE 

CASCAIS. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

12.2. NOMEACAo DE REPRESENTANTES DO MUNiCipIO DE CASCA!S 

NO CONSELHO GERAL DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE SANTO ( 

ANT6NIODA PAREDE. 

Aprovado por unanimidade. 

A Vereadora Ana Clara Rocha de Sousa Justino nio participou na 

discussio e na votacio deste ponto. 

12.3. ·NOMEACAo DE REPRESENTANTES DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE ALVIDE E 

DELEGACAO DE COMPrnNCIAS NA JUNTA DE FREGUESIA DE 

ALCABIDECHE. 

Aprovado por unanimidade. 

12.4. NOMEACAo DE REPRESENTANTES DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS AQUILINO 

RIBEIRO. 

Aprovado por unanimidade. 
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12.5. NOMEACAo DE REPRESENTANTES DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DA ESCOLA SECUNDARIA DE CASCAIS E 

DELEGACAO DE COMPETt:NCIAS NA JUNTA DE FREGUESIA DE . 

CASCAIS. 

Aprovado por unanimidade. 

12.6. NOMEACAo DE REPRESENTANTES 00 MUNiCiPIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DA ESCOLA SECUNDARIA DA CIDADELA E 

DELEGACAO DE COMPETt:NCIAS NA JUNTA DE FREGUESIA DE 

CASCAIS.( 

Aprovado por unanimidade. 

A Vereadora Ana Clara Rocha de Sousa Justino nao participou .na 

. _discussao e na votacao deste ponto. 

12.7. NOMEACAO DE REPRESENTANTES DO MUNiCiPIO DE CASCAIS 

.NO ·CONSELHO GERAL DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE S. JOAO 

DO ESTORIL E DELEGACAO DE COMPETt:NCIAS NA JUNTA DE 

FREGUESIA DO ESTORIL 

Aprovado por unanimidade. 

12.8. NOMEACAo DE REPRESENTANTES DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DA ESCOLA SECUNDARIA IBN MUCANA E 

DELEGACAO DE COMPETt:NCIAS NA JUNTA DE FREGUESIA DE 

ALCABIDECHE. 

Aprovado por unanimidade. 

12.9. NOMEACAo DE REPRESENTANTES DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DA ESCOLA SECUNDARIA FERNANDO LOPES 
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GRACA E DELEGACAO DE COMPETENCIAS NA JUNTA DE FREGUESIA 

DAPAREDE. 

Aprovado por unanimidade. 

12.10. NOMEACAo DE REPRESENTAN"rES DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

NO CONSELHO GERAL DA ESCOLA SECUNDAAIA DE s. JOAO DO 

ESTORIL. 

Aprovada Dar unanimidade. 

12.11. ANULACAO DA ATRIBUICAo DE SUBslDIO A ASSOCIACAO 

HUMANITARIA DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE AlCABIDECHE. 

Aprovado pDr unanimidade. 

12.12. SUBsiDIOS VA.RIOS: 

12.12.1. CHESOl - GRUPO DESPORTIVO, RECREATIVO E CULTURAL 

DA CHESOl - APOIO AO FUNCIONAMENTO DAS ACTIVIDADES DE 

ENRIQUECIMENTO CURRICULAR - € 1.000,00. 

Apravado par unanimldade. 

12.12.2. ATRIBUICAO DE SUBslDIO PARA CRIACAO DE UMA 

UNIDADE DE APOIO ESPECIAllZADO PARA ALUNOS DO 2° E 3° CIClO 

NO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CASCAIS -€ 116.402,19. 

Apravado par unanimidade. 
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12.12.3. ATRlBUI4;AO DE SUBsfDIO PARA CRIA4;AO DE UMA 

UNIDADE DE APOIO ESPECIALIZADO PARA ALlINOS DO 2° E 3° CICLO 

NO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE ALCABIDECHE € 2.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13. DESPORTO: 

( 
\ .... 

13.1. CASCAIS ACTIVO E DESPORTO NA ESCOLA 

PROGRAMA DE ACTIVIDADES E CRITERIOS DE APOIO. 

Aprovado por unanimidade. 

2009/10 -

13.2. SUBSIDIOS VARIOS: 

13.'2.1. CONFEDERA€;AO DO DESPORTO DE PORTUGAL 

NACIONAIS IINTERNACIONAIS - € 25.000,00 • 

- PROVAS 

. Aprovado por unanimidade. 

( ) 
'.~ > 

13.2.2. PISCINA DE APRENDIZAGEM DOS LOMBOS - PROTOCOLO 

ENTRE 0 MUNiCipIO DE CASCAIS E 0 CENTRO RECREATIVO E 

CULTURAL DA QUINTA DOS LOMBOS - € 80.135,58. 

Retirado. 

13.2.3. DIVERSAS ENTIDADES 

PARA TODOS - € 4.750,00. 

- CASCAIS ACTIVO E DESPORTO 

Aprovado por unanimidade. 
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13.2.4. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS MATILDE ROSA ARAUJO 

'ESCOLA E.B 2.3 MATILDE ROSA ARAUJO· GESTAO DE EQUIPAMENTOS 

DESPORTIVOS ESCOLARES - € 2.487,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13.3. ATRIBUICAO DE SUBSIDIOS AO ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIV02008/2009: 

13.3.1. GRUPO DE SOLIDARIEDADE MUSICAL E DESPORTWA DE 

TALAIDE • € 4.300,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13.3.2. 	 UNIAo RECREATIVA E DESPORTIVA DE TIRES· € 17.034,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13.4.ATRIBUICAO DE SUBsiDIOS PARA APOIO 

BENEFICIACAO DE INSTALACQES: 

13.4.1. SOCIEDADE DE INSTRUCAO E RECREIO DE JANES E 

MALVEIRA • € 15.780,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13.4.2. GRUPO DE SOLIDARIEDADEMUSICAL E DESPORTIVA DE 

TALAIDE • € 1.200,00. 

Aprovado por unanimidade. 

( 
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13.4.3. GRUPO MUSICAL E DESPORTIVO 9 DE ABRIL DE 

TRAJOUCE -€ 10.952,40. 

Aprovado por unanimidade. 

13.4.4. GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO DAS FONTAINHAS DE 

CASCAIS - € 5.500,00. 

Retirado. 

13.4.5. ASSOCIACAo FAMILIAR E DESPORnVA DA TORRE· € 

14.280,00. 

Aprovado por unanimidade. 

14. ;DESENVOLVIMENTO s6clo-TERRITORIAL: 

14.1. DESENVOLVIMENTO SOCIAL: 

14.1.1. SUBSiDios vARlos: 

14.1.1.1. SANTA CASA DA MISERiCORDIA DE CASCAIS PARA 

APOIO NOS ENCARGOS COM OS HONORARIOS DE PROJECTO 

ACOMPANHAMENTO E REALIZACAo DA OBRA DE ADAPTACAo DAS 

LOJAS SITAS NA ABOBODA PARA INSTALACAo DO CENTRO DE 

CONvlvlO NATAEL RIANCO - € 69.750,00. 

Aprovado por unanimidade. 

14.1.1.2. DIVERSAS INSTITUICOES DO CONCELHO NO AMBITO 

DA PLATAFORMA SAD + (PROTOCOLO DE APOIO DOMICIUMIO) € 

85.210,00. 
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Aprovado por unanimidade. 

14.1.1.3. SANTA CASA DA MISERIC6RDIA DE CASCAIS PARA 

ENQUADRAMENTO TECNICO E LOGiSTICO DO CENTRO DE CONvivlO 

NATAEL RIANCO - AB6BODA - € 11.826,00. 

Aprovado por unanimidade. 

14.1.1.4. ASSOCIACAO DE IDOSOS E DEFICIENTES DO PENEDO 

NO AMBITO DA PLATAFORMA SAD + - PROTOCOLO DE APOIO ( 

DOMICILIARIO - € 2.444,00. 

Aprovado por unanimidade. 

14.1.1.5. CLUBE NAVAL DE CASCAIS - CNe·'NO AMBITO DO 

"PROJECTO VELA SEM LlMITES" € 20.500,00. 

Aprovado por unanimidade. 

14.1.1.6. CRID NO AMBITO DA APRESENTACAO DO "PROJECTO 

PARTILH'ARTES" € 7.000,00. 1 " 

" 
Aprovado por unanimidade. 

14.1.1.7. PROJECTO TERAPIA FAMILIAR: PROPOSTA DE ALTERACOES 

AO PROTOCOLO E PROPOSTA DE ATRIBUICAO DE SUBsiDIO A. 
FUNDACAO PORTUGUESA PARA 0 ESTUDO. PREVENCAO E 

TRATAMENTO DA TOXICODEPENDENCIA, INSTITUICAO GESTORA DO 

PROTOCOLO, NO VALOR DE € 20.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 
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14.2. INTERVENCAo SOCIO·TERRITORIAL I Ell: 

14.2.1. ATRIBUICAO DE 1 FOGO DE ARRENDAMENTO DO PARQUE 

HABITACIONAL DO CONCELHO. 
"., 

Aprovado par unanimidade. 

14.2.2. REVOGACAO A PROPOSTA 60512009, PONTO 13.1.1, 

APROVADA EM REUNIAO DE CAMARA DE 04/0512009. 

Apravada par unanimidade. 

14.2.3. REVOGACAO A PROPOSTA 108412009,APROVADA EM 

REUNIAO DE CAMARA DE 27.07.2009, PONTO 15.1.3, REFERENTE A 
ATRIBUICAO DE FOGOS NOS EMPREENDIMENTOS DE POUMA E 

.,~ . CAMPOS VELHOS. 

Aprovado par unanimidade. 

14.2.4. PROPOSTA DE PERMUTA ENTRE OS INQUIUNOS JOSE 

CARLOS MONTEIRO MENDES E BARTOLOMEU MOREIRA PEREIRA. 

() 
Aprovado par unanimidade. 

14.2.5. TRANSMISSAO DA TlTULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO, PARA LAURA MARIA GADANHA BARRENTO DE 

ALMEIDA, DO FOGO SITO NO BAIRRO DE CABECO DE BICESSE, 

PRACET A FERNANDO CURADO RIBEIRO, LT 7_10 ORT ·rRD. 

Aorovada par unanimidade. 
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14.2.S. ATRIBUICAo DE 17 FOGOS NO eMPREENDIMENTO DE 

POLIMA. 

Aprovado por unanimidade. 

14.2.7. PAGAMENTO DE· INDEMNIZACAo (COMPENSACOES 

FINANCEIRAS EM SUBSTITUICAO DO REALOJAMENTO) A DOIS 

AGREGADOS RECENSEADOS NO PER - PROJECTO ESPECIAL DE 

REALOJAMENTO. 

Aprovado por unanimidade. 

14.2.S. COOPERATIVA TORRE GUIA PARA REQUALIFICACAO DE 

NOVAS LOJAS PARA A LUDOTECA·€ 20.000,00. 

Aproyado por unanimidade. 

14.3. SAUOE: 

14.3.1. CONTRATO-PROGRAMA A CELEBRAR COM A ESUC 

EMPRESA DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, PARA REALlZACAo 

DE OBRAS DE FINALIZACAo DAS NOVAS INSTALACOES DO DHS 

(DEPARTAMENTO DE HABITACAo E DESENVOLVIMENTO s6cI0

TERRITORIAL), NOMEADAMENTE COMPAR'rlMENTACAo E CONCLUsAo 

(ACABAMENTOS) DE UM OPEN SPACE EM TRE! ESPACOS DE 

ESCRIT6RIOS NO EDIFiclO ONDE ESTA INSTALADO 0 DHS PARA 

INSTALACOES DA DSAU (DIVISAo DE PROMOCAo DA SAUDE) - € 

65.442,59. 

Aprovado por unanimidade. 

15. GTOX: 

( 
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15.1. SUBsiDIOS VARIQS: 


15.1.1. FUNDAGAO PORTUGUESA PARA 0 ESTUDO, PREVENGAO E 

TRATAMENTO DA TOXICODEPENDENCIA PARA APOIO A. 
CONTINUIDADE DO PROJECTO "OBSERVAT6RI0 MUNICIPAL DA 

DROGA E DAS TOXICODEPENDENCIAS".€ 7.500.00. 

Aprovado por unanimidade. 

15.1.2. ASSOCIAGAO DE PREVENGAO E PROMOGAO "PREVENIR" 

r PARA A CONTINUIDADE DO PROJECTO· "EU PASSO"·€ 20.001.00. 
I, ; 

Aprovado por unanimidade. 

15.1.3. CENTRO COMUNITAAIO DA PAROQUIA DE CARCAVELOS 

PARA APOIO A. CONTINUIDADE DO PROJECTO "VIA VERDE" • € 7.000,00. 

Aprovado por unanlmidade. 

15.1.4. CENTRO COMUNITAAIO DA PAROQUIA DE CARCAVELOS 

PARA APOIO A CONTINUIDADE DO PROJECTO - "ESPERANGA DE 

{ RECOMEGAR" -€ 35.000,00. 

Aprovado nor unanimidade. 

16. DIVERSOS: 

16.1. ALTERAGAO DO HOMRIO DE FUNCIONAMENTO DOS 

CEMITERIOS MUNICIPAlS "GUIA E TRAJOUCE" NOS DIAS 31 DE 

OUTUBRO, 1 E 2 DE NOVEMBRO 2009. 

Aprovado por unanlmldade. 
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16.2. COMPENSACAo DOS MEMBROS DASMESAS -RATIFICACAo DO 

DESPACHO N.o 55/2009. 

Aprovado por unanimidade. 

16.3. CONTRATO DE CONsORCIO PARA A CRIACAo DA REDE PILOTO 

PARA A MOBILIDADE ELECTRICA E DESIGNACAo DO REPRESENTANTE 

DO MUNiCIpIO DE CASCAIS NO CONCELHO GERAL. 

Aprovado por unanlmidade. 

16.4. HASTA POBLICA PARA A ATRIBUICAO DE 12 LUGARES NO 

MERCADO SALOIO DO MERCADO DE CASCAIS - APROVACAo DAS 

NORMAS DA HAST A POBUCA." 

. Aprovado por unanimidade. 

16.5.ATRIBUICAo DA CONCESsAo DE 4 LUGARES NO PAVILHAo DA 

FRUTA DO MERCADO MUNICIPAL DE CASCAIS - APROVACAo DAS 

NORMAS DA HAST A POBUCA. 

Aprovado por unanimidade. 

17.INFORMACOES: 

17.1. RELATORIO E CONTAS 1.° SEMESTRE 2009-ARCASCAIS E.M. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

17.2. RELATORIO DE ACTIVIDADES 1.° SEMESTRE 2009 - EMGHA E.M., 

S.A. 

,( 
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A Camara Municipal tomou conhecimento. 

17.3. 	 PROGRAMA CULTURAL DE OUTUBRO DE 2009. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

17.4. AULAS DE PORTUGUES PARA A COMUNIDADE CHINESA DO 

CONCELHO DE CASCAIS, PARCERIA COM A FUNDACAO JORGE 

ALVARES. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. ( 

C' 
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As ..J.Lhoras e ~ 3· mlnutos foi aprovada e assinacta esta minuta e encerrada a reuniao. 

. /' ~." 
Eu, . A<fS"j~=>??X2j~ () 

, 
a subscrevi. 

. ~ '. 

o Presidente 

~NT6NIO D'.OREY CAPUCHO 

Os Vereadores 
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010 PAES DE SANDE E CASTRO 

IMBERTO PEREIRA PACHECO 

'EDRO Luis CONDE CALDEIRA SANTOS ....~.-.----:;---------

, 
,M..cJiA CLAEA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

'EQRO ARANTES LOPES DE MENDONCA 

HARIA CARLA DE .cARVALHO VALENTE DE ALMEIDA 

/ ~ 
c ", N)lcu.{"... 4'Juc.,,~ 

I.R.TUR MARTINS FERREIRA 


IAl'IUEL HENRIQUES BRIGUES FERREIRA DE ANDRADE _____~~:::::~z====::.. 


